
Siracusa. Caso Basile, il Pd
scrive a Crocetta: "Impedisca
ai  poteri  forti  di
spadroneggiare"
“Il  Pd  provinciale  è  preoccupato  per  quanto  accaduto  a
proposito della rimozione di Beatrice Basile dall’incarico di
soprintendente  ai  Beni  Culturali”.  Il  Partito  Democratico
scrive al presidente della Regione, Rosario Crocetta e prende
una posizione netta, che la segretaria provinciale, Carmen
Castelluccio  ribadisce  nella  missiva  indirizzata  al
governatore. ” La vicenda- spiega Castelluccio- fa emergere
con chiarezza che nel capoluogo è in corso il tentativo di far
ritornare  interessi  forti  con  una  visione  regressiva  del
territorio e con grave pregiudizio di una visione moderna di
difesa e valorizzazione del territorio che in questi ultimi
anni  è  emersa  con  forza  nella  società  siracusana”  .
L’esponente del Pd parla di indignazione, “non solo del Pd e
di altre forze politiche del territorio, ma anche del mondo
dell’associazionismo e di personalità culturali di spessore
nazionale.  Un  allarme  -prosegue  Castelluccio  –  che  non
può  lasciare  indifferenti  i  democratici  siciliani  ed  il
presidente della Regione, che anche a Siracusa ha raccolto un
ampio  consenso  con  parole  d’ordine  come  :  trasparenza,
legalità  e  merito”.  Un  invito  chiaro,  a  cui  Castelluccio
aggiunge una serie di “allegati”, lettere e prese posizioni
pubbliche espresse nei giorni scorsi. La richiesta a Crocetta
è quella di “assumersi la responsabilità del ripristino delle
scelte  appropriate  e  fondate  compiute  dalla  sua  giunta-
conclude la lettera -restituendo tranquillità a quanti, dentro
e fuori la Soprintendenza di Siracusa, vogliono amministrare
un territorio nell’esclusivo interesse della intera comunità e
non per interessi di parte”.
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Siracusa.  L'ambulatorio  di
Fisiatria  di  via  Brenta
rimarrà  aperto  tutto  il
giorno. Nuovi orari in vigore
da lunedì
Dalla  prossima  settimana  l’ambulatorio  di  fisiatria  del
poliambulatorio  dell’Asp  di  via  Brenta  resterà  aperto  dal
lunedì al venerdì dalle 8 alle 20  e il sabato dalle 8 alle
14.  Nuovi  orari  quelli  predisposti  dal  direttore  generale
dell’azienda sanitaria provinciale, Salvatore Brugaletta con
l’obiettivo di pianificare un servizio che risponda meglio
alle  necessità  dei  cittadini,  che  avranno  adesso  la
possibilità di accedere alle prestazioni sia in mattinata che
nel  pomeriggio.  “Lo  stesso  criterio  che  abbiamo  voluto
applicare all’ambulatorio di Fisiatria – dichiara il direttore
generale – dovrà ispirare tutte le azioni che via via saranno
messe in campo nel prossimo futuro per migliorare innanzitutto
l’accessibilità  ai  servizi  sanitari  venendo  incontro  alle
esigenze dei pazienti”.
 

Avola.  Torna  operativo  il
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complesso operatorio del "Di
Maria".  Riparato  l'impianto
di climatizzazione
Si  sono  conclusi  con  tre  giorni  di  anticipo  rispetto  al
previsto  i  lavori  di  riparazione  dell’impianto  di
climatizzazione e di trattamento area nel complesso operatorio
dell’ospedale “Di Maria” di Avola. La struttura torna, quindi,
interamente  operativa.  Lo  annuncia  il  direttore  generale
dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta  che  lo  scorso  lunedì  aveva
predisposto  una  riorganizzazione  temporanea  per  consentire
all’impresa di eseguire gli interventi nel nosocomio della
zona sud. Le previsioni parlavano dell’8 settembre come del
termine entro il quale i lavori sarebbero stati conclusi.
“La collaborazione tra i due presidi ospedalieri secondo il
principio che governa gli Ospedali Riuniti – sottolinea il
direttore generale Salvatore Brugaletta – ha consentito di
ridurre al minimo i disagi alla cittadinanza garantendo la
continuità assistenziale”.
 

Siracusa.  Soprintendenza,
Rizzuto al posto di Basile.
Si acuisce la polemica
Passaggio di consegne, nella tarda mattinata di oggi, tra
l’ormai ex soprintendente ai Beni Culturali, Beatrice Basile
(a cui è stato revocato, tra le polemiche, l’incarico) e il
suo successore, l’architetto Calogero Rizzuto, ex direttore
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della casa museo “Antonino Uccello” di Palazzolo. Una vicenda
intorno al quale il dibattito continua ad essere acceso in
provincia. Subito dopo la notizia dell’imminente rimozione di
Basile dalla guida della soprintendenza sono state diverse le
prese di posizione in sua difesa, in ambito politico e non
solo. Nulla che abbia fermato il percorso avviato dagli uffici
dell’assessorato regionale ai Beni Culturali. Una scelta che
ancora  oggi,  dopo  l’insediamento  del  nuovo  soprintendente,
viene aspramente contestata da Green Italia, attraverso l’ex
deputato Fabio Granata, che parla della rimozione di Beatrice
Basile come “di una vera vergogna, su cui i due assessori
regionali siracusani dovrebbero avere qualcosa da dire. Il
vero  progetto  perseguito  dal  Governo  Crocetta  -ipotizza
Granata  –  e’quello  di  azzerare  il  sistema  della  tutela
paesaggistica  e  architettonica.  Rimuovendo  con  risibili  e
strumentali  motivazioni  la  soprintendente  Basile  e  altri
soprintendenti  non  “assoggettabili”,non  solo  si  decide  di
accontentare i cementificatori e i loro complici ma anche di
demolire  l’intero  sistema  di  tutela  del  paesaggio  e  del
territorio”.
 

Siracusa.Giuristi di tutto il
mondo  al  meeting  Isisc:
arriva  il  sottosegretario
delle Nazioni Unite. Apertura
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con Crocetta e Bernardini.
Giuristi  provenienti  da  tutto  il  mondo  in  città  per
partecipare  all’High  Level  Meeting  of  Experts  organizzato
dall’Isisc,  l’istituto  superiore  internazionale  di  Scienze
Criminali.  Oltre  90  esperti  si  confronteranno  fino  al  7
settembre prossimo sull’ “impatto della globalizzazione sul
futuro  dei  diritti  umani  e  della  giustizia  penale
internazionale”.  L’apertura  dei  lavori,  oggi,  affidata  al
presidente della Regione, Rosario Crocetta. Tra gli ospiti ,
il  vice  segretario  generale  della  Farnesina,  Antonio
Bernardini,  l’ex  sottosegretario  alla  Difesa,  Stefano
Silvestri, il sottosegretario generale delle Nazioni Unite,
Adama  Dieng,  l’ambasciatore  statunitense  Stephen  J.Rapp  e
l’alto  rappresentante  per  l’Alleanza  delle  Civiltà  delle
Nazioni Unite, l’ambasciatore Nassir Abdulaziz al-Nasser. “La
globalizzazione, nelle sue varie forme- spiega il presidente
dell’Isisc, Cherif Bassiouni- ta trasformando repentinamente
valori e priorità dell’intera comunità internazionale. Quelli
che erano ormai considerati come diritti umani inalienabili,
sono  ora  messi  in  discussione  da  esigenze  economiche  e
politiche  che  evidenziano  sempre  di  più  l’”eccezionalità”
rappresentata  da  quei  Paesi  più  potenti  nei  confronti  di
quelli più deboli, ciò mentre le grandi multinazionali sono
oramai al di sopra di un controllo efficace sia da parte del
diritto  internazionale  che  del  diritto  nazionale.  È
necessario,  pertanto,  che  tutti  gli  addetti  ai  lavori
acquisiscano  una  migliore  consapevolezza  del  fatto  che
l’aumento della popolazione mondiale e le conseguenze delle
crescenti crisi ambientali avranno un impatto significativo
nei vent’anni a venire sulle popolazioni più vulnerabili del
mondo, poiché il rischio è che quelli che consideravamo valori
e diritti umani acquisiti fino a pochi decenni fa- conclude il
presidente  dell’Istituto  di  Scienze  Criminali-   diventino
sempre meno prioritari nei confronti delle gravi crisi cui
l’umanità dovrà far fronte, e ciò sarà più evidente per quei

https://www.siracusaoggi.it/giuristi-di-tutto-mondo-per-meeting-isisc-apertura-con-crocetta-e-bernardini-in-citta-il-sottosegretario-delle-nazioni-unite/


Paesi, oramai la maggior parte, che risultano particolarmente
vulnerabili a questi ed altri fattori destabilizzanti.”
(Nella foto Adama Dieng)

Siracusa.  Immigrazione,
fermati due presunti scafisti
Sono ritenuti gli scafisti dell’ultimo sbarco di migranti. Gli
agenti  della  polizia  di  Frontiera  Marittima,  insieme  al
personale del Gruppo Interforze di Contrasto all’Immigrazione
Clandestina della Procura della Repubblica, hanno notificato
il  provvedimento  di  fermo  di  indiziato  di  delitto  a  due
giovani di origini palestinesi, Rasha Mutassemelak, 39 anni e
Alfadi  Salahy  Youssef,  33  anni.  Dovranno  rispondere  di
favoreggiamento dell’immigrazione clandestina.

Siracusa.  Villa  Reimann,
sopralluogo della commissione
Cultura  per  avviarne  il
recupero
Riunione della commissione Cultura del Comune a Villa Reimann.
Lunedì  mattina  (8  settembre)  alle  11  i  componenti
dell’organismo consiliare, presieduto da Carmen Castelluccio,
affronteranno  con  i  componenti  di  “Save  Villa  Reimann”,
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l’assessore alla Cultura, Francesco Italia e il presidente del
consorzio  universitario  “Archimede”,  Roberto  Meloni  la
questione  lascito  testamentario  di  Christiane  Reimann.  La
riunione  sarà  preceduta  da  una  visita  che  si  effettuerà
all’interno della villa . Un sopralluogo a cui seguirà un
rapporto sui lavori di ricognizione svolti dal gruppo “Save
Villa Reimann” allo scopo di fermare il degrado dell’edificio
e del giardino, da recuperare e valorizzare.

Siracusa.  Radioterapia,  oggi
la consegna dei lavori. Entro
11 mesi il completamento
Si conclude l’iter burocratico verso l’avvio dei lavori di
realizzazione  della  struttura  di  radioterapia  all’ospedale
“Rizza”. Al termine di un percorso che ha incontrato, nel
termpo, diversi ostacoli e tempi lunghi, da oggi parte il
conto alla rovescia. “Entro undici mesi il padiglione il cui
progetto  è  stato  presentato  alcuni  mesi  fa-  annuncia  il
deputato regionale, Vincenzo Vinciullo- dovrà essere pronto,
come  da  contratto”  .  Documento  che  proprio  oggi  dovrebbe
essere siglato, contestualmente alla delibera del direttore
generale dell’Asp con cui si confermano gli esiti della gara
d’appalto, celebrata ad Agrigento e alla consegna dei lavori
all’impresa  aggiudicataria.  Tre  adempimenti  fondamentali,  a
cui  dovrebbe  seguire,  a  breve,  l’apertura  dei  cantieri.
“Ottobre 2015- aggiunge Vinciullo- dovrebbe essere il mese in
cui  la  struttura  sarà  definitivamente  pronta  ad  essere
utilizzata,  colmando  una  lacuna  insopportabile  per  un
territorio come il nostro, vittima di un’incidenza tumorale
particolarmente  alta  e  fino  ad  oggi  privo  di  un  servizio

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-radioterapia-oggi-consegna-dei-lavori-entro-11-mesi-il-completamento-della-struttura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-radioterapia-oggi-consegna-dei-lavori-entro-11-mesi-il-completamento-della-struttura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-radioterapia-oggi-consegna-dei-lavori-entro-11-mesi-il-completamento-della-struttura/


sanitario purtroppo molto utilizzato e per il quale tanti
nostri concittadini sono ancora costretti a gravi disagi e
spostamenti in strutture di altre province”.

Sbarcati  ad  Augusta  i  200
migranti soccorsi nella notte
nel Canale di Sicilia: 25 i
minori
Sono arrivati intorno alle 12,30 di oggi al porto di Augusta i
200 migranti , tra cui 25 minori, soccorsi nella notte  dalla
Guardia Costiera nell’ambito di una complessa operazione di
ricerca e soccorso nel Canale di Sicilia. Due motovedette
hanno  raggiunto,  nonostante  le  difficili  condizioni  meteo
marine,  i  migranti  poco  prima  delle  2,  dando  inizio  al
trasbordo  con  l’assistenza  della  nave  mercantile  “Maersk
Kure”,  battente  bandiera  greca.  I  migranti,  di  sedicente
nazionalità siriana e palestinese, navigavano a bordo di un
peschereccio fatiscente di circa 20 metri di lunghezza. La
richiesta  di  aiuto  è  stata  lanciata  tramite  telefono
satellitare Thuraya.  Poco dopo, le autorità maltesi, che
hanno assunto il coordinamento delle operazioni, hanno inviato
un velivolo al fine di monitorare la navigazione dei migranti.
In prossimità delle acque SAR italiane la Centrale operativa
di Roma ha individuato i mercantili in transito nella zona
dirottandone  tre  in  assistenza  al  peschereccio,  oltre  a
disporre il decollo da Catania di un velivolo Atr 42 della
Guardia  Costiera  e  l’invio  di  due  motovedette  classe  300
salpate rispettivamente da Siracusa e Pozzallo.
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Siracusa. Un albero per ogni
nato,  atto  di  indirizzo  in
consiglio comunale
Un atto di indirizzo per chiedere all’amministrazione comunale
se e in che modo ha applicato la legge del 2013 che impone ad
ogni Comune di piantare un albero per ogni bambino nato o
adottato.  Lo  hanno  presentato  undici  consiglieri  comunali,
prima firmataria Cetty Vinci della “Lista Mangiafico” , per
avere “contezza di quanto fatto nei diciotto mesi trascorsi
dall’entrata in vigore della legge”. “Poche realtà- osserva la
consigliera comunale- si sono effettivamente organizzate per
rendere efficace l’automatismo che porta alla piantumazione di
un albero per ogni nascita o adozione. La nostra richiesta è
che l’amministrazione comunale conduca in questo senso una
battaglia, affinché la legge trovi rigida applicazione anche a
Siracusa”.  L’atto  di  indirizzo  sottolinea  come  “l’elevato
numero  di  piante  che  porterebbe  sul  territorio  ogni  anno
permetterebbe  di  dare  un  notevole  contributo  alla  città,
evitando anche sanzioni da parte del comitato per lo sviluppo
del verde pubblico istituito dal ministero dell’Ambiente”. La
presa  di  posizione,  oltre  che  di  Cetty  Vinci,  è  dei
consiglieri Salvo Castagnino, Fabio Rodante, Roberto Di Mauro,
Luciano  Aloschi,  Carmen  Castelluccio,  Francesco  Pappalardo,
Elio Di Lorenzo, Cristina Moscuzza, Fortunato Minimo e Sonia
D’Amico.
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